
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der das Ergebnis 
des zwischen der Verwaltung und der BFB-Ratsfraktion geführten Gesprächs mitteilt. Die 
Verwaltung wird demnach allen Fraktionen eine Liste mit Zuwendungen der Stadt Neumüns-
ter an die Träger vorlegen, soweit sie für den Jugendhilfeausschuss relevant sind. 
 
Frau Hartmann zieht daraufhin den Antrag zurück. 


